



LA BANDERA del Cuatro de Septiembre desplegada sobre una Estrella confeccionada con margaritas y un valioso grupo de orquídeas en su centro. Es la ofrenda dedicada a sus compañeros caídos en Cali, por el Regimiento 6 «Cuatro de Septiembre». Se destacaba esta ofrenda entre las mejores confeccionadas por el jardín EL CLAVEL (Foto D. M.)



PRECIOSA bandera cubana plegada sobre un campo de orquídeas y margaritas, ofrendada a los heroicos aviadores caídos en Cali, por el Ejército Constitucional y en cuya delicada y artística confección se esmeraron los artistas del jardín EL CLAVEL. Por la perfección de sus líneas y por ser toda de flores naturales, fué considerada entre las mejores dedicadas con tan triste fin (Foto D. M.)



LA CIUDAD de la Habana, por orden de su popular Alcalde doctor Antonio Beruff Mendieta, envió a los héroes caídos en Cali, esta preciosa ofrenda compuesta por las banderas de Cuba y Cuatro de Septiembre, en la que se destacaban bellísimas orquídeas. Fué la admiración de cuantos la vieron y apreciaron en todas sus artísticos detalles, como una gran obra de los artistas del jardín EL CLAVEL (F. D.)



MAGNIFICA ofrenda floral del Jefe del Ejército Constitucional, Cnel. Batista, compuesta por las banderas Cubana y Cuatro de Septiembre, con la carabela «La Niña», confeccionada toda en flores naturales y hermosas orquídeas por el Jardín EL CLAVEL, para los heroicos caídos en Cali, cuya ofrenda fué de lo más admirada, por su exquisita confección (Foto D. M.)